

Air France fête les 19 ans de sa présence à Cuba



La Havane, 23 juin, (RHC).- La compagnie Air France a fêté cette semaine les 19 ans de ses services aériens à Cuba.

Le bulletin numérique Caribbean News Digital précise que le directeur général pour les Caraïbes, l'Océan Indien, l'Amérique du Sud et l'Amérique centrale de la compagnie aérienne française, Henri Hourcade, a participé à la cérémonie à La Havane.

Le nombre de passagers transportés à La Havane par Air France a augmenté ces dernières années de 21 %.

Cuba a vu ces derniers temps augmenter considérablement le nombre de ses visiteurs. L'année dernière notre pays a enregistré un record de 4 millions de touristes.



Radio Habana Cuba